## Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

## Par des dons personnels, des commissaires offrent deux bourses à des finissants

Gaspé, le 26 juin 2006 – Le 22 juin dernier, à l'école Gabriel-Le Courtois de Sainte-Anne-des-Monts, des représentants de divers organismes, commerces et partenaires ont remis des bourses à des finissants de cinquième secondaire.

Parmi les bourses attribuées et pour une deuxième année consécutive, deux d'entre elles étaient le fruit d'une contribution personnelle de six commissaires du territoire de la MRC de La Haute-Gaspésie dont les finissants sont de Gabriel-Le Courtois, soit madame Pâquerette Sergerie ainsi que messieurs Jean-Marc Lemieux, Jean-Pierre Pigeon, Jean-Marie Chrétien, Gilles Labrie et Rogers Fournier; ces derniers se sont cotisés afin d'offrir deux bourses d'une valeur de 300\$ chacune à Maryse Vallée et Daniel Bélanger.

« Cette contribution est une façon pour nous d'affirmer que l'éducation est prioritaire en Haute-Gaspésie. Elle est également un signe tangible de soutien à l'égard de nos jeunes qui désirent poursuivre leurs études », affirme madame Pâquerette Sergerie.



Monsieur Jean-Marc Lemieux, Maryse Vallée, récipiendaire d'une bourse, madame Pâquerette Sergerie, monsieur Jean-Pierre Pigeon et Daniel Bélanger, lauréat d'une bourse – Absents sur la photo : messieurs Jean-Marie Chrétien, Gilles Labrie et Rogers Fournier (Photo : Pierre-Louis St-Pierre)

-30-

Source:

Marie-Noëlle Dion Agente d'information

Téléphone: (418) 368-3499 poste 240 Site Internet : <u>www.cschic-chocs.net</u>